

Fecha: 26-02-2025  
 Medio: El Insular  
 Supl.: El Insular  
 Tipo: Noticia general

Pág.: 3  
 Cm2: 564,9  
 VPE: \$ 356.461

Tiraje: 2.500  
 Lectoría: 7.500  
 Favorabilidad:  No Definida

**Título: Con varias inquietudes sin resolver gremios de la educación preparan retorno a clases en Castro**

# Con varias inquietudes sin resolver gremios de la educación preparan retorno a clases en Castro

Con más interrogantes que respuestas concretas los gremios de la educación de Castro retornarán a sus aulas de clases cuando el próximo 3 de marzo se inicie el año escolar en la provincia de Chiloé.



Las organizaciones integradas por profesores y asistentes han instalado sus inquietudes respecto de algunas materias que a su juicio estarían pendientes por parte del Servicio Local de Educación Pública, SLEP, que el pasado 1 de enero asumió la administración.

Así lo deslizó la presidenta del Colegio de Profesores, Isabel Calderón, cuando resta menos de una semana para que los trabajadores inicien sus funciones.

**“Es como bien incierto, más que certezas tenemos inquietudes, tenemos dudas, porque si bien en cuanto al tema remuneracional estuvimos bien el mes de enero y eso lo quiero destacar”,** dijo de entrada la dirigente.

La docente profundizó acerca de aquellos temas que preocupan a su sector en la capital chilota y que tienen que ver con el plan de trabajo pedagógico en sus respectivas escuelas y liceos.

**“El tema que nos preocupa son las cargas horarias, también los sumarios no resueltos y hay colegas que hasta el minuto no aparecen en el traspaso siendo que tenían todas las condiciones para eso, estamos a la espera para ir viendo cómo vamos a ir funcionando”,** aseveró Isabel Calderón.

La educadora no dejó pasar la oportunidad para apuntar a la falta de mantención de servicios básicos sanitarios siendo una materia de arrastre heredada por la administración de educación anterior.

**“Yo espero no escuchar a ningún directivo, ni los alcaldes, ni los secretarios antiguos de la corporación diciendo: miren que la educación está en abandono cuando ellos mismos provocaron esto”,** subrayó.

Una mirada parecida expuso el presidente de la Asociación de Asistentes de la Educación de Castro, Marcelo Martínez, cuyo gremio igual observa con atención cómo va a comenzar el año académico con la nueva administración del SLEP-Chiloé.

Martínez fundamentó que existe lentitud en temas administrativos siendo la razón que mantiene a sus asociados preocupados.

**“Estamos a cuatro o cinco días de ingresar a clases y todavía no nos dicen si van a haber salas cunas para los hijos de nuestras socias, no sabemos si va a haber convenio, si se va a pagar bono compensatorio”,** explicó Martínez.

En este sentido el dirigente señaló que esperan estas materias pendientes puedan ser contestadas en lo que resta de esta semana junto con obtener claridad en otros temas laborales, entre ellos, los reemplazos entre funcionarios.



**SÁBADO 1 MARZO**

Un Municipio para todos  
**Queilen** 2025  
 Ilustre Municipalidad

**EXPO: TIERRA DE PAYOS**  
 EX CAMPING MUNICIPAL DE QUEILEN

**DESDE LAS 11 HORAS**  
 PRESENTACIONES ARTÍSTICAS, FOLCLORE Y MUCHO MÁS.

**CONCURSOS:**  
 • AGRICOLAS (PAPA MÁS PESADA, AJO CON MÁS DIENTES Y EL MÁS GRANDE, ZANAHORIA MÁS GRANDE, BETARRAGA MÁS GRANDE, CARÍ CON MÁS ARVEJAS Y MÁS HABAS)  
 • MILIBRO  
 • CORTADURA DE TRONCO, ENTRE OTROS.

**COMIDAS TÍPICAS / HORTALIZAS  
 ARTESANÍA / EXPOSICIÓN ANIMAL  
 MAQUINARIA / MAJA DE MANZANA  
 CERVEZAS ARTESANALES**

AVIATA: ILUSTRE MUNICIPALIDAD DE QUEILEN | ORGANIZA: DEPARTAMENTO DESARROLLO ECONÓMICO LOCAL